

PHOTO ART STUDIO
Lo mejor y más Barato.
312 So. 5th St. Oxnard, Cal.

La Voz de la Colonia

Joseph Powers Co.
PASTURAS
& CEREALES
Oxnard, Cal.
225 Enterprise

Condado de Ventura.— Valle de San Fernando.— Santa Barbara

CUARTO AÑO—FOURTH YEAR.

|| COPIA 5c || SANTA PAULA, CALIFORNIA, JUEVES 24 DE NOVIEMBRE, 1927

JESUS N. JIMENEZ, Director, (228 Main Street, Tel. 436)

NUMERO 5

LA FEROCIDAD CALLISTA EN JALISCO

Destruyen Pueblos, Incendian, Violan y Matan

Algunos han tachado de exageradas las informaciones que hemos publicado acerca del desenfrenado salvajismo que impera en algunas regiones de la república, incitado, protegido y alentado por las autoridades del régimen callista.

Se ha llegado hasta a decir que en nuestro afán informativo nos damos a imaginar acontecimientos y sensacionales sucesos. Para que se vea la exactitud de dichas informaciones vamos a transcribir a continuación una carta que de Guadalajara hemos recibido, y la cual queda a disposición de nuestros lectores para cerciorarse de su autenticidad.

Guadalajara, Jal., Noviembre 10.—Aprovechando la oportunidad que me ofrecen unos amigos que van a Estados Unidos para hacerles llegar a ustedes algunos datos que podrían utilizar para su periódico.

ORGIA CANIBALESCA

Algunos pueblos del sur del Estado de Jalisco se han dado cuenta del salvajismo sin nombre de las tropas callistas. Juanitlán Ejutla, Soyatán y otras poblaciones acaban de pasar por atropellos que más valiera dejarlos ocultos.

Juchitlán es una localidad de cuatro mil habitantes.

Gente laboriosa y decididamente católica. El agrarismo ha querido prender allí, para aprovecharse de la tierra abonada. Se trata de unos cuantos holgazanes, bandidos disfrazados que se han puesto del lado de Calles para cometer sus robos. Un día los soldados libertadores capitaneados por el

(Pasa a la 8a. Plana)

Es Curato, la Vicaria De Fillmore

Por indicación del Rev. Padre Cox, Pastor de la Iglesia de San Sebastián, el Padre Owen Sansol, fue elevado a la categoría de cura, estando bajo su cuidado Fillmore, Piru, Camulos y Sespe.

Desde luego se ha radicado en Fillmore, Cal. La Parroquia de San Sebastián, aunque de momento no cuenta con asistente de habla castellana, será auxiliado por los misioneros Franciscanos de Santa Barbara y comprende ahora solo Santa Paula, Saticoy y Rancho de Limoneira.

Al recibo de \$1.25 le enviaremos "La Voz de la Colonia" por un año.

DE IMPORTANCIA PARA TODOS LOS AQUI NOMBRADOS

En la oficina de correos de este lugar, se encuentran cartas para las personas aquí nombradas, y que son precisamente las notificaciones de taxes vencidos en el primer lunes de diciembre. Si viene usted y pide su carta con gusto se la entregaremos.

G. Arellano; Félix Martínez; Juan Alvarez; Marellano Morales; Amelia Alvarez; Magdalena Marco; E. R. Bohán; Victoria Miranda; W. B. Carter; Frank P. Merino; Y. Chávez; Manuel Magdalena, Catirino Chávez, Tom Mendoza, Ignacio Castro, José R. Ortiz, Theda Calvillo, Juan Palacio, Joe Castañeda, Ponciano Ramírez, Guadalupe Delgado, P. Reyes, Manuel Deleón, P. Rodríguez, Benita Domínguez, Justo Rodríguez, Dolores Dávila, Francisco Rodríguez, Victor Flores, Gabriel Silva, Jesús Flores, Eugenio Sánchez, Adelaida Flores, Jesús Salinas, Nazario González, Rufio Samaniego, Antonio Gómez, Alex de la Torre, Guadalupe García, Bordinino Torres, Anna García, Candelaria Torres, Jesús García, Antonio Valenzuela, Benito Guerrero, Vespers John Est. Juanita Gutiérrez, Ytois Exequiel, Vicente García (2); Felipe Hernández, Julia Herrera, Juana Hernández, Sebastian Hernández, Margarita Huizar, Juana Levario de Huerta, Pablo Juárez, Nicolás Lara, Rafael Lozano.

Es muy importante que estas cartas sean recibidas por las personas interesadas, y agradeceremos cualquiera información que nos permita hacer entrega de las mismas.

DIRECTOR DE CORREOS

Los Accionistas de la Cía. "Safeway Stores"

La capacidad y potencia está demostrada cuando en los 3 últimos meses, se han abierto 52 tiendas más y 23 expendios de carnes, haciendo un total ahora de 1072 tiendas.

Tiene esta negociación 55,069 acciones. Las ventas terminadas en septiembre, tuvieron un 37% de aumento sobre las que corresponden a igual período anterior. Lo que se vendió en 9 meses fué solamente \$55,468,585.687.

La cantidad tan enorme es que puede demostrar la razón del éxito dividido. Sus precios han hecho que se haga popular en Oxnard en donde antes era todo excesivamente caro.

El Rev. Buenaventura Nava, indio Franciscano Misionero, dará por 3 semanas unas misiones a la H. Colonia mexicana.

No hace mucho estuvo en este lugar y supo captarse simpatías generales entre todos los mexicanos.

Misionero Indio en la Iglesia de S. Seb.

El primer episodio se pasará por la pantalla el primer y segundo día de Diciembre, Jueves y viernes respectivamente.

Nuevos informes se darán en el próximo número.

Fieras y animales salvajes de las selvas, serán usados en este drama amoroso, lo que viene a

AVISO A LOS PAGADORES DE TAXES!

El PRIMER PAGO de los Taxes del Condado, por el año fiscal de 1927-1928 están vencidos, y son pagaderos en la oficina del Colector de Taxes, del Condado, en la Casa de Corte, Ventura, Cal., y si no son pagados, serán considerados delincuentes después del Lunes, 5. de Diciembre de 1927 a las 6 p. m. y una PENA DE DIEZ POR CIENTO SERA A-GREGADA.

Los dos pagos podrán ser pagados al mismo tiempo.

No espere el recibir su factura por correo, por que todos los avisos han sido enviados a las direcciones que tenemos.

GEORGE J. LITTLE.
Colector de Taxes en el Condado de Ventura.

No ha Llegado la Carta del General A. Gómez

La Viuda del General Ajusticiado, que Estuvo Cravemente Enferma, Está ya Fuera de Peligro

LO SANGELES, Nov. 22.—Después del choque nervioso que la puso en gravísimas condiciones de salud, la viuda del señor general Arnulfo R. Gómez, señora Encarnación Elías viuda de Gómez debido a las noticias que recibió sobre la muerte de su esposo, se encuentra ya enteramente en vías de alivio, en su domicilio de la calle Juliet, número 2625, según la declaración hecha a los periodistas por la señorita Adellina Hobelman, amiga íntima de la distinguida paciente.

Una de las cosas que mantienen en estado de constante tensión nerviosa a la señora viuda de Gómez, es que aún no llega a su poder la carta que su esposo escribió minutos antes de morir, y que se sabe fué entregada al general José Gonzalo Escobar, Jefe de la columna que persiguió, capturó y ejecutó al ex-candidato antirreeleccionista a la Presidencia de la República. Posiblemente en dicha carta hay algo que no le conviene dar a conocer al Gobierno de Calles y por esa causa se ha retardado la entrega de tan sagrado documento que sólo pertenece a la señora de Gómez y de sus tiernos hijos.

El doctor americano, señor Charles Bock, sigue atendiendo a la señora viuda del general Gómez, abrigando muchas esperanzas de mejoramiento y con la seguridad de que pronto se recobrará la salud por completo.

Misionero Indio en la Iglesia de S. Seb.

El Rev. Buenaventura Nava, indio Franciscano Misionero, dará por 3 semanas unas misiones a la H. Colonia mexicana.

IMPORTANTE

Desde el próximo número, la dirección, administración, redacción y todos los negocios relacionados con "La Voz de la Colonia", quedan bajo la absoluta responsabilidad y vigilancia del señor Manuel A. Reyes, con domicilio comercial en 120 So. Mill St., en donde están los talleres de este Semanario. Las cuentas y asuntos hasta este día pendientes, están al cuidado del suscrito y deben liquidarse con migo, según acuerdo y contrato debidamente requisitado. Los suscriptores pagados que por alguna razón no recibían su periódico con la puntualidad que se les atendía, pueden reclamarlo al Sr. Reyes. El servicio será la norma de conducta de la nueva dirección, para todos los asuntos y negocios relacionados. El Sr. B. de Hoyos, tiene desde ahora a su cargo, el departamento de anuncios y para algo concerniente, pueden dirigirse a la misma dirección de este periódico.

La H. Colonia mexicana, acepta mis más sinceras gracias por su atención, y los votos que hago por su verdadero progreso.

JESUS N. JIMENEZ.

DE OCASIÓN

La conocida casa CALPET SUPER SERVICE, sita en la esquina de las calles 12 y Main, había enormes descuentos en llantas "Miller" y "Mohawk", por tener que discontinuar esas marcas y sustituirlas con la "General". No puede haber mejor oportunidad para comprar Barato.

El Gral. R. López Baño el Mando de Rodríguez

MEXICALI, B. C. Nov. 22.—Las noticias propaladas por varios periódicos con respecto a la presencia en Mexicali del general Román López, ex-jefe de la Guarnición de Ciudad Juárez, y amigo personal del Gobernador Rodríguez, fueron desmentidas oficialmente en las oficinas del Gobierno del Distrito Norte, en el sentido de que el referido general López no viene a tomar el mando de la Jefatura de Operaciones Militares de la región, sino a formar parte de las órdenes del general Rodríguez, de las fuerzas que guarnecen el Distrito.

"El Rey de la Selva" en el Teatro Misión

Esta gran cinta en episodios ha sido contratada para este teatro. Es un emocionante historia de amor.

El primer episodio se pasará por la pantalla el primer y segundo día de Diciembre, Jueves y viernes respectivamente.

Nuevos informes se darán en el próximo número.

Los Estudiantes Mexicanos, Diurnos y Nocturnos Darán una Representación de Variedad

Los estudiantes del Mexican Center han dedicado bastante tiempo durante el pasado mes en preparar un magnífico programa que tendrá efecto en el Auditorium de la High School la noche de Diciembre 5.

A todo el mundo gustan buenos actos de variedad! No es cierto! Pues aquí está la oportunidad. Muchos y bien planeados actos de variedad, cintas de pantalla, baile, canto y también luchas romanas.

Y lo que es mejor, todo por talento de la localidad.

Esta con seguridad será la representación de las representaciones. ustedes no pueden perder esta oportunidad!

Los boletos están ya en manos de competentes y simpáticas señoritas para su venta. Obtenga su boleto pronto. Solo vale 25c.

Lo que deje este beneficio será para adquirir los trajes para la gran representación de Navidad a últimos de diciembre, donde será gratis para todos.

No olviden la representación única en su género, Diciembre 5 en el Auditorium de la High School.

MAS PLANCHAS DEL "PAYASO DE CARTON"—SE VAN LAS AGUAS..

Adiós "mi general", antes de irme, no quiero omitir algunos requiebros de mi famoso arte de Banderillar, que usted conoce.

Acabo de recibir una carta en que me comunican que "merce" se planchó el 16 del mes pasado en Fresno, Cal., a donde, fué usted con su carácter de... bueno ya lo sabe y haciendo una "presa" de la difunta Liga, que tanta lata me dió y al final... se puso otro bito que como que a mi "coronel" le satisfizo así mejor el punto.

Volviendo a la carta, dicen que en un gran salón en donde caben perfectamente 20,000 almas, solo hubo 30 y usted fué 31. A mí se me hace que hicieron falta 10 más, que sino fué así, yo se lo mando para ajustar, ja! ja! ja! jajajajaja!

La gran conferencia, se... pero y apenas si salió con la... chaqueta entre las piernas.

No se apene, señor Perito Balístico, eso le pasa a todos los chaqueteros, traidores o monigotes que fácilmente se juegan como los autómatas. Esto les pasa también a los que se declaran "ad perpetuum" los Presidentes de comisiones Honoríficas.

¡Qué Bárbaros! Bueno, es que la elección la eliminó el Manco de Cajeta y como changos, en Usía ensayaron la tan original idea. Sería bueno lo nombraran de una vez "El Monarca" aunque sea de cartón.

(Pasa a la 6a. Plana)

OBREGON ESCAPO DE SER ASESINADO

2 Mexicanos que Estaban Acusados Quedaron libres

Se Trata de dos Agentes de los Católicos Mexicanos Refugiados en los Estados Unidos

LOS ANGELES, Nov. 22 — Carlos de Silva y José Amador Manriquez, que habían sido aprehendidos por sospechosos, y bajo el cargo de portar armas sin permiso, fueron absueltos de toda culpabilidad, y puestos en libertad por órdenes del juez Westover, de esta ciudad.

Los citados individuos fueron encontrados por la policía a bordo de un automóvil, y como pareciesen sospechosos se les detuvo. Se les encontró en su poder dos revólveres y la suma de setecientos cincuenta dólares.

Al declarar asentaron éstos que la cantidad mencionada la habían recogido aquí por suscripción popular y que están a punto de partir para El Paso, Texas, donde—según dicen— iban a entregar la cantidad en cuestión a varios católicos que salieron de México y que residen actualmente en El Paso, Texas.

Los aprehensores de Silva y Manriquez creyeron en los primeros momentos que éstos individuos traían entre manos un complot de carácter revolucionario, pero las autoridades quedaron convencidas de que tal suposición era errónea.

Los aprehensores de Silva y Manriquez creyeron en los primeros momentos que éstos individuos traían entre manos un complot de carácter revolucionario, pero las autoridades quedaron convencidas de que tal suposición era errónea.

La Bendición del Estandarte Guadalupe en Oxnard

La progresista asociación Guadalupana de Oxnard, tuvo la grande distinción de recibir la bendición de su estandarte, de las manos del muy Ilmo. y Rmo. Sr. Arzobispo de Michoacán, Dr. Don Leopoldo Ruiz y Flores, quien dirigió hermosas frases a los creyentes católicos, que llenaban la pequeña Iglesia de Nuestra Señora de Guadalupe.

Se impusieron también algunos distintivos a varias socias por el mismo Ilmo. señor Arzobispo.

La mañana del domingo 20 de Noviembre fecha de la bendición, se hizo cargo de la cadena sagrada, explicando el Evangelio del día. El acto de la bendición que comenzó a las 2 p. m. revistió una extraordinaria solemnidad que probó el cariño encendido del mexicano hacia la Virgen Indiana.

La recepción hecha al alto dignatario eclesiástico, un día antes, a las 5 p. m. le habrá probado la gran estimación que se le tiene y junto con él, a todos los limos, prelados desterrados de México.

La recepción hecha al alto dignatario eclesiástico, un día antes, a las 5 p. m. le habrá probado la gran estimación que se le tiene y junto con él, a todos los limos, prelados desterrados de México.

La recepción hecha al alto dignatario eclesiástico, un día antes, a las 5 p. m. le habrá probado la gran estimación que se le tiene y junto con él, a todos los limos, prelados desterrados de México.

La recepción hecha al alto dignatario eclesiástico, un día antes, a las 5 p. m. le habrá probado la gran estimación que se le tiene y junto con él, a todos los limos, prelados desterrados de México.

La recepción hecha al alto dignatario eclesiástico, un día antes, a las 5 p. m. le habrá probado la gran estimación que se le tiene y junto con él, a todos los limos, prelados desterrados de México.

NO SE LEVANTO DE ALLI, DEMUDADO, SINO HASTA QUE PASO LA BALACERA—EN UN CARRO "ESSEX" IBAN LOS QUE LANZARON LAS BOMBAS

Teniendo en cuenta que pasados los primeros momentos de un hecho es cuando se empieza a saber la verdad, ahora tomando de una narración hecha por uno de los acompañantes del General Obregon, en los momentos en que fué agredido el domingo pasado, dos horas después de haber llegado a México de Guadalajara, insertamos este relato muy detallado y que no carece de interés por lo menos para el mañana, cuando haya de escribirse la historia de estos días, cuando quizá hayan desaparecido del mundo de los vivos los que en ella tomaron parte.

Pocos momentos después de que el ex-Presidente arribó a la Estación Colonia, seguido por un grupo de sus partidarios, se trasladó a su domicilio, donde comió en compañía del Licenciado Arturo Orci, abogado

(Pasa a la 6a. Plana)

Gran Misa Solemne

Se celebrará el domingo 27 del actual, en la Iglesia de Fillmore.

El Hon. Padre Sanson hace un llamado especial a la colonia Mexicana para que con su presencia den mayor lucimiento a la fiesta.

Tocará también la Banda Mexicana.

Prendas obsequiadas a los Agradados

El señor Vicente Ortega de Santa Paula, que fué agraciado con el número 4, un reloj de pulsera.

A la señorita María Castillo de Saticoy, del número 24, el vestido.

A la señora Dolores Salinas del Campo Núm. 7 de Limoneira Rancho, del número 20, unos tejidos a mano.

Todo esto se hace para satisfacer un deber de parte de la comisión y también para que se aumente la confianza del público hacia los organizadores.

La Jamaica que celebró la misma comisión en Saticoy el Domingo 20, fué todo un éxito Estuvo concurridísima y se vió animada desde el principio hasta el fin.

Durante 30 días le daremos a usted una suscripción a este Semanario por un año, por sólo \$1.25. Envíe su orden!

Apodaca's Transfer a su servicio Cortas y largas distancias. Phone 2478-J—831 Gutierrez St. Sta. Barbara, Cal.

Pongo en conocimiento de la H. Colonia Mexicana, que ahora yo soy quien tiene a su cargo el

"CHAPULTEPEC CAFE"

J. SILVA, Prop.
430 EAST HALEY ST.

En donde ofrezco mis personales servicios a mis amigos y demás personas.

EXQUISITO SERVICIO — SANTA BARBARA, CAL.